

Bezirk Kurhessen

Unsere Bezirkssonderschau war in diesem Jahr wieder der LV-Schau Kurhessen angeschlossen. Sie fand ganz im Norden unseres Landesverbandes in Hofgeismar-Hombressen statt.

Leider fanden nur 8 Züchter mit 50 Tieren den Weg in die Nähe von Kassel.

Dafür war die Qualität der gezeigten Tiere mehr als überzeugend.

Die großen Australorps waren nur in Schwarz zu sehen.

Ein Musterbild der 1,0 von Rainer Landau belohnt mit v Kurhessenband.

Auch die Hähne von Heinrich Schneider wussten zu überzeugen.

Auch bei den 0,1 stellte Landau das beste Tier mit hv SVE.

Die Zwerge waren in schwarz und weiß zu bewundern.

Sonderrichter Karl Schöppner konnte bei 25 Tieren gleich 2x v und 4xhv vergeben. Der beste 1,0 kam aus dem Stall von Helmut Löwer, v Pok.

Er stellte auch die schönste Henne, bewertet mit v LVM.

Uwe Wickert zeigte gleich 2 klasse Hennen, beide mit hv SVE bewertet.

Wie gewohnt präsentierte Andreas Titz sehr schöne weiße Zwerge.

Herausragend der 1,0 weiß belohnt mit v SB-Band, dazu noch eine sehr ausgeglichene 0,1, ausgezeichnet mit hv ME.

Dank an die Zuchtfreunde vom SV die den weiten Weg nach Hombressen nicht gescheut haben.

Rainer Landau (1. Vors.)